

Patroli KRYD Someah di Wilayah Polsek Takokak: Antisipasi Gangguan Kamtibmas C3 dan Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 29, 2024 - 00:37



Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Takokak Polres Cianjur menggelar kegiatan Patroli KRYD Someah pada Minggu malam, 28 Juli 2024. Patroli yang dimulai pukul 22.00 WIB ini dipimpin oleh Kanit Samapta, Ipda R. Kurnia Gumelar, dan Aipda Denny Mehara. Kegiatan ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Takokak, AKP H.

Marta Wijaya.

Patroli KRYD Someah ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), seperti tindak pidana C3 (curat, curas, curanmor), aksi geng motor, serta gangguan kamtibmas lainnya. Sasaran patroli meliputi masyarakat di sekitar Desa Pasawahan dan daerah rawan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyatakan, "Kegiatan Patroli KRYD Someah ini merupakan salah satu upaya kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat mencegah dan menekan angka kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat."

Patroli yang berlangsung hingga larut malam ini dilakukan dengan pendekatan dialogis kepada masyarakat sekitar. Petugas patroli berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan dan saran mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Ipda R. Kurnia Gumelar menjelaskan, "Patroli dialogis ini kami lakukan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. Dengan adanya komunikasi dua arah, kami dapat mengetahui secara langsung kondisi di lapangan dan segera merespons apabila terdapat potensi gangguan kamtibmas."

Dengan langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat tercipta situasi yang kondusif dan aman di wilayah Polsek Takokak. Masyarakat juga diimbau untuk tetap waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwenang jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan atau gangguan kamtibmas lainnya.